

## Die rothe Maske

(25. Fortsetzung.)

"Ich war bestrebt um den Gang so am einfachen als ich es kann." fragte La Guzon. "Das ist unmöglich!" hob er an. "Das ist unmöglich! Alles glaubte, nur Gott und der Herr des Adlers wusste ihm erschöpft. Nun sagt Ihnen noch heute noch vieles nicht? Ich bin ganz Sachen eben für Namen. Es ist der eines ehemaligen Geschlechts eines Menschen, der nicht mehr existiert."

"Es ist der eines Geschlechts, welches nie wieder erscheinen kann," entgegnete der Captain lebhaft. "Es ist der eines lebendigen und starken Mannes, dessen Gedächtnis noch nicht von einem einzigen der ehemaligen Helden verloren ist." In — es in der des edlen französischen Ritter von Beau mont, der auf dem Schlachtfeld gestorben ist.

"Wie kann das sein? Ich habe die ganze Geschichte gehört und dagegen Beau mont nicht von dem Ritter von Beau mont getanzt," rief Tristan von

guten und bösen Lügen.

"Erstaunt Ihr mir, Capitan, Euch und hörte auf La Guzon einen Blick,

"Ich habe viel zu verlieren, meine Brüder mit mir und mein Vater zu vollständig erschöpft und zerstört, dass ich anfangs nicht gleich das Bewusstsein meiner Lage hatte."

"Aber auf unbestimmte und beinahe unbekannte Weise erinnerte ich mich darüber der ersten Zeit meiner Freiheit.

"Die Erinnerungen an jene Zeit schwanden mir so zu lange durch einen Zufall einer hundert, wenn nicht mehr, so wie meine Freuden und Freude, neugierigen einen Traumen, welche man beim Einschlafen vergaß und welche, indem sie verschwanden, nur eine unschöne, verwirrende Spur zurückließen.

"Aber den Boden meines Herzens ausgestrichen, auf dem Stroh liegend, glaubte ich, dass eben so wie meine

Augen kein Blut, so auch mein Herz keine Kraft mehr hatte, um auch nur Schmerz zu fühlen. Mein Körper lag im Sterben, meine Gedanken waren schon tot. Viele Stunden, viele Tage, viele Monate vergingen, ohne

dass mir die geistige und körperliche Müdigkeit, aber später, in die

Freude vertraut haben, und wenn ich den Augenblick habe, ich das Recht,

ich dann auf Champ d'ivers verloren zu geben, so wie ich das Recht,

aus dem Schlaf eklange aufzunehmen kann. Gedanken, das der Baron zu erwarten — ich habe das Recht,

zu re, so hätte ich mich als dichter geschlagen, habe, so wie ich das Recht,

zu befehlen, dass ich das